

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2024/2025 TA 2024/2025**

23711197 - Annisa Azzukhrufa Jannah

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BSO	Sudah oke, meski tadi ada yang ketinggalan frekuensi pemberian obat tapi Annisa akhirnya dapat menyampaikannya. saran dari saya untuk menyampaikan baca doa dahulu atau diawali dg basmallah ebelum pakai obat ya
GYN	Informed consent : oke. Persiapan : sdh baik. Px Gyn : memasukkan spekulumnya lebih smooth yaa. Prosedur pengambilan sampel sudah baik. Tangan kirinya ikut membantu yaa saat melepaskan spekulum, tetap ikut fiksasi labianya. walopun sudah ON gpo kan tindakannya sudah selesai dilakukan dan tidak ada bersinggungan lg dengan prosedur aseptiknya. Kalo sepeeti tadi pasiennya ga nyaman banget jadinya. Saat melepaskan juga harus smooth yaa sesuai prosedur yang semestinya. Catatan : next saat melakukan prosedur atau tindakan apapun pelan-pelan aja ya mba, ga perlu 'kemrungsung' biar ga kesannya terlalu 'gedubrakan', risikonya adalah saat melakukan tindakan bisa ga membuat pasiennya nyaman nanti.
INJEKSI	IC: OK, Persiapan pemeriksaan: setelah mengambil obat pada vial jarum bisa diganti yang baru, Tindakan Injeksi Subkutan: cukup, Tindakan Injeksi Intramuskular: saat melepas spuit tidak menggunakan kapas, bisa sambil membuat pasien rileks, Komunikasi: cukup, Profesionalisme: saat menyuntikkan spuit bisa sambil meminta pasien rileks dan menarik napas. Langkah2 prosedur tindakan langsung dilakukan saja tidak perlu diucapkan seluruhnya, karena akan menghabiskan waktu, belajar untuk lebih tenang saat ujian ya.
RUMPLE LEED	iC:cukup baik namun kurang lengkap, belum di jelaskan efek apa yang timbul saat dan setelah pemeriksaan sebagai resiko tindakan, SAMPAI MUNCULNYA KEMERAHAN yang hilang dalam beberpa waktu-hari. Persiapan alat: belum melakukan cek kesiapan lat, tens dan stetoskop ( uji ompa dan pegas). TD: pemasangan manset seuai, sudah melakukan sistolik palpatoir, sudah melakukan pemeriksaan TD. RLT: sudah susuai prosedur, sudah interpretasi. sudaah membereska alat. sudah cuci tangan komunikasi baik.
VENA	Informed consent : oke. Prosedur : Hati2 pemasangan torniquet ada batas waktu pemasangannya ya. Apabila gagal, torniquet juga dilepaskan dlu ya dan dipasang ulang. Sudah 3x belum dapat darah dan torniquet masih terpasang sejak awal. Cari baik2 ya venanya yaa. Kalau mengulang prosedur dr awal krn tidak dapat darah, harus didesinfeksi selalu yaa area yg mau dimasukkan jarum, dan ingat jangan disentuh setelah desinfeksi. Perhatikan prosedur aseptiknya. Pelan2 ya, ga usah kemrungsung yaa biar lebih tenang.